

閃光

発行元

ビジネス教育訓練所株式会社
令和七年新年号

Business

「初詣」

毎年、年明けとともに「初詣」に出掛ける方は多くいらっしゃいます。決まった神社に参拝する方、祈祷を受ける方、おみくじを引く方、お札やお守りを購入される方等、その過ごし方はさまざまです。

私も毎年欠かさず初詣に行きますが、なぜ日本人が初詣に行くようになったのか気になり、調べてみました。初詣の由来は「年籠り」と呼ばれる習慣にあります。これは大晦日の夜から元日の朝にかけて、氏神の社に籠もり、一族の繁栄や豊作を祈るものでした。この風習が平安時代以降に形式を変え、元日の朝に神社仏閣を訪れる形となりました。さらに、明治時代に鉄道網が発展したことで、遠方の寺院や神社を訪れる習慣が広まり、現在の初詣の形になつたそうです。（「日本神話と歴史」より）

現代においても初詣は、新しい年を迎えるにあたり、個人や家庭、企業や社会全体の平和と繁栄を願う行事とされています。又、新年の抱負を改めて決意したり、清々しい気持ちで新年をスタートするための儀式として訪れる方も多いのではないでしょうか。

昨年、二〇二四年は元旦の能登半島地震に始まり、パリオリンピックの開催等多くの出来事がありました。二〇二五年という新しい年を迎え、社員一同気持ちを新たに、皆さまのご期待にお応えできるよう一層努力してまいります。本年もどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

ビジネス教育訓練所株式会社
代表取締役 高谷 愛美

日々是精進

講師の独り言

講師
佐藤 晃樹



「まずはやってみる」

新たな年を迎え、今年の目標を既に設定された方も多いのではないかでしょうか。仕事においても、挑戦にはリスクが伴うものの、第一歩を踏み出すことが変革と成長の鍵となります。今回は「まずはやってみる」ことの重要性について、私自身の経験をもとにお伝えしたいと思います。

昨年、私は指導力向上を目的に「お笑い研修」を受講しました。この研修は、指導の場で表現力やユーモアを駆使し、相手の心を動かす技術を学ぶもので、私はお笑いは嫌いではないものの、面白目な性格から真逆の領域に挑むことに大きな緊張を覚えました。

当日の講師は元吉本興業の芸人で、現在芸能界の第一線で活躍している芸人たちと鎧を削り、その後営業マンに転じてトップセールスになった方でした。研修会場に入ると、なんと生徒は私一人。他の受講者は急遽別日に受けすることが決まったとのことで、マンツーマンの研修が始まりました。研修内容は、表現力向上を目指した実践的な課題ばかりで、例えば「ガタガタ道を自転車で走る様子を体全体で表現する」「お笑いの要素を取り入れた挨拶の仕方」等、慣れないテーマに冷や汗をかきながら、とにかく全力で取り組みました。

研修後、講師から「恥ずかしさを振り切り、ここまで全力で挑む方は珍しい」と評価していただき、挑戦の成果と自身の可能性を実感しました。この経験は、自分自身の固定観念を打ち破ることが成長につながると教えてくれました。

仕事においても、新たな取り組みや変化を恐れず一步を踏み出すことが重要です。その結果が成功であれば最善ですが、仮に思い通りにいかなくても得られる学びは次の成長につながります。今年、皆さまも新たな挑戦に一步踏み出し、次なるステージへ進むきっかけを掴んでみてはいかがでしょうか。

新入社員研修特集

- ・新入社員教育4日間合宿
- ・新入社員実践3日間合宿

鉄は熱いうちに打て！

やり抜く力を身につける！新入社員教育4日間合宿！

組織人としてのものの見方、考え方を1から指導します！

新たに組織人となる新入社員を対象とした『新入社員教育4日間合宿』は、組織人に求められるものの見方、考え方を体得する合宿研修です。大きな特徴は審査があるという点です。新入社員に求められる挨拶の仕方、電話応対、指示の受け方、報告の仕方等、ビジネスの基本が一定のレベルに達するまで繰り返し審査に取り組んでもらい合格を目指します。一人で黙々と練習しても成果を出しにくい審査もあり、仲間と協力することも同時に学んでいきます。又、規定の日数で全ての審査に

合格できない場合は、「延長」となり、合格するまで帰ることができないのも大きな特徴です。成果を上げるためにどのように取り組むべきか、集中力や行動力、精神力を鍛える研修ですので、タフな新人の育成にご利用ください。

■新入社員教育4日間合宿

日程：5月13日(火)～5月16日(金)

会場：みやぎ蔵王えぼしリゾート

宮城県刈田郡蔵王町

遠刈田温泉倉石岳国有林内

費用：107,800円（税込）

宿泊・食費込み



～ 参加者の声 ～

- ・諦めなければ必ずできるとわかった！
- ・挨拶することの大切さがわかった！
- ・大きな声を出すと心が前向きになる！
- ・仲間の大切さがわかった！
- ・困った時は助けを求めるのも大事！
- ・時間やルールを守ることは大事！
- ・親や家族のありがたみがわかった！

～ 派遣責任者からの声 ～

- ・自分から話しかけられるようになった！
- ・社会人生活に対し前向きになった！
- ・大きな声で挨拶し、反応が良くなつた！
- ・仕事を覚えるのが早くなった！
- ・素直になり指導しやすくなつた！
- ・簡単にはへこまなくなつた！
- ・自ら進んで挑戦するようになった！
- ・同期の絆が深まつた！

最速で社会人基礎力を上げる！新入社員実践3日間合宿！

研修後も3ヶ月間、新入社員をフォローします！

弊社合宿研修に『新入社員実践3日間合宿』が加わります。従来の新入社員教育4日間合宿に比べソフトな内容で、期間や研修時間が短く、延長もありませんので「新入社員が耐えられるか不安」という方でもお勧めです。組織人に求められる「社会人基礎力を上げる」ことを狙いとし、講師と参加者が「対話」と「訓練」を通して、より理解が深まるよう指導していきます。又、最大の特徴として、研修後3ヶ月間のフォロー期間があり、職場定着のためのサポートを行っていきます。年に一度の開催ですので是非ご利用ください。また、受け入れ人数に限りがありますのでお早めにお申し込みください。

■新入社員実践3日間合宿

日程：4月9日(水)～4月11日(金)

会場：みやぎ蔵王えぼしリゾート

宮城県刈田郡蔵王町

遠刈田温泉倉石岳国有林内

費用：110,000円（税込）

宿泊・食費込み



■今後5月までの研修日程※参加希望の場合は事前にお問合せください。

- ビジネス特訓4日間合宿…1月21日(火)～1月24日(金) 延長あり
- 営業マン特訓5日間合宿…2月4日(火)～2月8日(土) 延長あり
- 管理者実践4日間合宿…2月18日(火)～2月21日(金) 延長なし
- 新入社員実践3日間合宿…4月9日(水)～4月11日(金) 延長なし
- 新入社員教育4日間合宿…5月13日(火)～5月16日(金) 延長あり
- ビジネス特訓4日間合宿…5月20日(火)～5月23日(金) 延長あり
- 管理者特訓6日間合宿…5月20日(火)～5月25日(日) 延長あり

■編集後記／今年は巳年ですね。日本では蛇は弁財天の化身とも言われ、金運に結びつく生き物として喜ばれるそうです。一方「蛇のような」となると「ネチネチ、しつこい、執念深い」という意味になり、そういう人はあまり喜ばれませんね。特に飲みの席で仕事のミスについてネチネチ言われると本当に楽しくない。若い人が飲み会に参加しないのは、飲み会が嫌なのではなく、楽しくないからだそうです。新年会シーズン、皆が楽しめる酒を飲みましょう。（吉田）



社員教育・管理者教育の事なら

ビジネス教育訓練所株式会社

所在地：仙台市青葉区愛子中央3-16-2

電話：022-392-5511

E-mail：kensyu@business-k.co.jp